



Vuelve Lectura bajo los árboles, el festival de literatura al aire libre de Bogotá

La edición 13 del festival recibe a Medellín como ciudad invitada de honor.

Bogotá D.C., 1 de septiembre de 2025. El Instituto Distrital de las Artes – Idartes invita a la ciudadanía a disfrutar de la 13ª edición de Lectura bajo los árboles, el festival de literatura al aire libre de Bogotá que regresa el sábado 20 de septiembre de 2025 al Parque de los Novios, en una jornada de 10:00 a.m. a 7:00 p.m. con entrada libre para todo público.

Este año, el festival se inspira en “Voces de raíz”, un concepto que invita a volver a lo esencial con los libros que acompañan la vida, las historias que se comparten y los sonidos que fortalecen los lazos entre las personas. Lectura bajo los árboles pone en el centro lo que sostiene y hace crecer la vida cultural: los vínculos, las voces y los relatos que recuerdan de dónde somos y hacia dónde contaremos el futuro.

Medellín es la ciudad invitada de honor en esta 13ª edición del festival, celebrando su riqueza literaria y su vínculo con Bogotá. Esta participación se da en el marco del próximo lanzamiento de *Bogotá y Medellín contadas*, un libro que reúne las voces de escritores de ambas ciudades narrando sus historias en la colección Libro al Viento.

Durante esta jornada se desarrollarán más de 20 actividades. Contará con tres escenarios en los que se llevarán a cabo diversas actividades de manera simultánea, articulando música, teatro, libros, literatura y escritura. El festival incluirá obras de teatro, conversaciones, conciertos, homenajes, actividades de lectura colectiva y un concierto de cierre, además de dibujatón, pódcast, talleres, actividades de difusión gráfica, narración oral, creación de libros objeto, presentaciones literarias, micrófono abierto, propuestas familiares, espacios de narración sobre cocina y cómic y trucos de libros y gráficas.

El evento tendrá actividades dirigidas a niñas, niños y familias a través de Nidos – Arte en primera infancia, que ofrecerá experiencias sensoriales y espacios de exploración. En la zona infantil y juvenil habrá carpas de cuento y dibujo con actividades de creación de relatos y juego literario.

Los visitantes podrán acercarse a la zona de editoriales independientes para conocer novedades, conversar con librerías y participar en el trueque de libros. El programa Libro al Viento desarrollará mediaciones que acerquen a la lectura y escritura y entregará ejemplares de diferentes títulos. Además, estará presente el programa Arte a la KY, con dibujantes y estatuas humanas, y habrá Zonas de Arte y Emprendimiento, que ofrecerán diversos productos relacionados con la producción editorial, la encuadernación artesanal, las artes gráficas, accesorios y diseño.

“ Lectura bajo los árboles es un festival de literatura al aire libre que busca generar espacios de encuentro. Está diseñado para todas las personas, de todas las edades, integrando

prácticas de lectura, escritura y oralidad, y promoviendo la participación de autores, narradores, ilustradores y ciudadanos. Esta iniciativa se enmarca en la Política LEO, que impulsa el desarrollo de estas prácticas en Bogotá, fortaleciendo el acceso a la literatura y fomentando la creatividad y la expresión en diversos formatos y espacios de la ciudad”, comentó María Claudia Parias Durán, directora general de Idartes.

Contacto de prensa

Catalina Cortés Cruz

catalina.cortes@idartes.gov.co

Cel: 3223204414